

# *Shinzo Abe exprime sa volonté d'impulser les liens entre Cuba et le Japon*

---



La Havane, 22 sept. (RHC).- Le Premier ministre du Japon, Shinzo Abe, a exprimé sa volonté d'impulser les liens entre Cuba et le Japon.

Peu avant d'entamer aujourd'hui la première visite d'un chef de gouvernement japonais dans notre pays, Shinzo Abe a déclaré à notre principal quotidien, Granma, qu'il espérait revitaliser l'histoire des échanges bilatéraux.

«J'ai l'intention de dire au Président Raul Castro que le Japon continuera de s'efforcer en faveur du développement économique et social de Cuba.

Je souhaiterais également échanger des vues avec une Cuba qui exerce une grande influence sur les pays Non-alignés pour ce qui est de la réforme du Conseil de Sécurité des Nations Unies, du désarmement nucléaire, de la situation en Asie et d'autres questions qui intéressent la communauté internationale.

J'espère sincèrement que mon séjour à Cuba deviendra une occasion pour écrire une nouvelle page en faveur des relations d'amitié entre nos deux pays.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/106504-shinzo-abe-exprime-sa-volonte-dimpulser-les-liens-entre-cuba-et-le-japon>



**Radio Habana Cuba**